

Les gravures de Rachel Létang à la bibliothèque

Depuis samedi 19, quelques réalisations de l'artiste Rachel Létang sont exposées sur les murs de la bibliothèque municipale. Et ce jusqu'à mi-octobre. « *Je suis ravie d'exposer, dans un lieu de lecture, des gravures sur le texte et l'image.* »

Rachel Létang pratique la gravure sur bois et sur lino, « *un travail autour de l'imaginaire, de l'humour et du décalage* ».

À l'entendre, rien de plus simple : « *Un dessin sur une plaque, je grave, je creuse avec des gouges, j'encre, je mets mon papier et je presse* ». Plus facile à dire qu'à faire, à la vue de la précision et la minutie du détail d'un travail à l'envers pour le retrouver à l'endroit sur le papier.

À 31 ans, Rachel Létang est une amatrice de Gutenberg (considéré comme l'inventeur de l'imprimerie occidentale moderne vers 1454). Dans son atelier d'Allonne, elle aime également la typographie.

En partenariat avec la commune, Rachel Létang propose un atelier pour les adultes samedi 3 octobre à 10 h. Gratuit. Jauge limitée à huit personnes, uniquement sur réservation au 05 49 63 40 03.

L'exposition de Rachel Létang est à découvrir aux horaires d'ouverture de la bibliothèque : le mercredi de 15 h à 18 h, le vendredi de 16 h 30 à 18 h 30 et le samedi de 10 h à 12 h.



Rachel Létang expose à la bibliothèque jusqu'à mi-octobre.

JDSL14